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Zusammenfassung

        
Bei sieben Patienten wurde die Diagnose der Haarzell-Leukämie zytochemisch und histologisch gesichert. Die Splenektomie, bei sechs Patienten durchgeführt, schien den klinischen Verlauf günstig zu beeinflussen. Das Isoenzym 5 der sauren Phosphatase wurde in den Haarzellen aller Patienten nachgewiesen. Der Reaktionsausfall der α-Naphthylacetat-Esterase war in den Haarzellen mäßig stark positiv. Die Phagozytose von Latex- und Tuschepartikeln konnte besonders in tartratresistenten Zellen einer Patientin dargestellt werden. Aus den Leukozyten zweier Patienten konnten acht permanent wachsende Zellinien etabliert werden, die zytochemisch charakterisiert worden sind. Die Phagozytosefähigkeit von Haarzellen und der positive Reaktionsausfall der α-Naphthylacetat-Esterase in den Haarzellen weisen auch auf Eigenschaften von Monozyten hin. Eine eindeutige Zuordnung der Haarzellen zu B-Zellen oder Monozyten ist jedoch nicht möglich.


      
        
Summary

        
In seven patients the diagnosis of hair cell leukaemia (leukaemic reticuloendotheliosis) was confirmed cytochemically and histologically. Splenectomy, in six patients, apparently favourably influenced the course. Isoenzyme 5 of the acid phosphatase was demonstrated in the hairy cells of all patients. Reaction of α-naphthylacetate esterase was moderately positive in the hairy cells. Phagocytosis of latex and India-ink particles was demonstrated especially in tartrateresistant cells of one patient. In two patients eight permanently growing cell lines were demonstrated from leucocytes and defined cytochemically. Capacity for phagocytosis of hairy cells and positive reaction of α-naphthylacetate esterase in the hairy cells suggest properties of monocytes. But it is not possible definitively to classify the hairy cells among B-cells or monocytes.
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